

Vos questions / nos réponses

Pourquoi les psychédéliques sont interdit?

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/06/2021 11:08

tout est dans le titee

Mise en ligne le 15/06/2021

Bonjour,

En France, une drogue est interdite dès lors qu'elle est classée dans la liste des stupéfiants par l'ANSM (Agence Nationale de Sécurité des Médicaments et produit de santé) après évaluation de plusieurs critères :

- Toxicité
- Intérêt thérapeutique
- Potentiel d'abus et de dépendance

Le classement d'une substance dans la liste des stupéfiants vise donc à protéger la santé publique de produits jugés dangereux. Des substances hallucinogènes y figurent en effet pour les raisons spécifiées ci-dessus. Cette liste est régulièrement mise à jour. Elle est consultable sur le site de l'ANSM dont vous trouverez le lien en bas de page.

Nous restons à votre disposition si besoin d'informations complémentaires.

Cordialement.

En savoir plus :

- ["ANSM: Liste des substances classées comme stupéfiants en France"](#)

Autres liens :

- [la loi et les drogues](#)